

## AQUARELLE En avant la mode



Le groupe Aquarelle a organisé, le samedi 19 août, son rendez-vous stratégique annuel à l'hôtel Sugar Beach à Flic-en-Flac. Cette rencontre, placée cette année sous le thème de « *The Future of Aquarelle – Winning Well* », a permis aux équipes de faire le point sur l'actuel

positionnement du groupe. Un « *Fashion Show* », organisé par les équipes de design, a également eu lieu. Ce qui a permis de mettre en avant les tendances de demain dans ce domaine tout en intégrant les grands enjeux écologiques ou technologiques à la conception de ces produits.



## SOS POVERTY L'Eid célébrée par les enfants



Une quinzaine d'étudiantes de la Madrasah Jannatoun Nissa, accompagnées de leur professeur, Amina Timol, se sont rendues au centre de SOS Poverty à Vallée-Pitot, le samedi 5 août, dans le cadre des célébrations de l'Eid 2017. Des matériels scolaires ont été remis en cadeau à chacun des enfants âgés de six à 15 ans, filles et garçons, qui assistent pendant toute l'année aux cours offerts par SOS Poverty, fondée en 1998, sous le leadership de Saajidah Dauhoo, qui contribue au combat national pour l'éradication de la pauvreté.

